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市 民の 皆 さ ま の声 を 市 ・国 に確 か に お 伝え で き まし た。

会派羅針盤は本市議会の最大会派です。同じ会派に属する６名の議員はそれぞれ

得意な分野かおり、それらを集めると多岐に渡る改善提案型の議会質問や要望を行

うことができると自負しています。本市がより良い方向に向かうよう、６名が持つ

市・県・国への太いパイプや人脈を大いに利用させて頂き、皆さまのための実を取

りに行けるよう、本年も精一杯活動を続けてまいります。

尚、公職選挙法により議員各個人の時候の挨拶は禁止されておりますので、本会

派報を新年のご挨拶に代えさせて頂きますこと、皆様のご理解を賜りますようお願

い申し上げます。



－　　　　 ６人だ か らでき た、多 方面 から の質 問の 一 部で す．生 活に 直 結する

≒　　　　　 三 ＼　　ヶ　 質 問で あ る と 感じ て い ただ け れ ば 幸い で す．質 問 の 詳細 や 質問 に

対 する 答弁 はイ ンタ ーネ ット や 公 民館等 にあ る 議事 録によ り 確認

も でき ま す．どう ぞ、会派 羅針 盤が 皆様 のそば にあ るこ とを 感じ てく ださい ．

１．教育行政・学校・保育園等子どもに関係する質問

・小中学校の適正規模と適正配置について・小規模校について・児童養護について・家庭教育の在り方

について 一二中学区の児童推移について・中郷小中学校について・外部機関 との授業連携について・バ

ス通学児童について・施設更新計画の立案・光熱水費の削減施策・冷暖房設備の充実策・君津中央病院

の時間外療養費について・チャイルドシートの助成について・学校給食について・子育て支援の現状と

課題について・子育て支援に関するセンター開設について・子育て支援の充　実について

２．公民館等生涯教育施設に関する質問

・公民館の運営について・(仮称)金田地域交流センターについて・図書館について・博物館について

３．経済に関する質問
．｢農村部の移住 一定住の促進｣について・農業の今後について・捕獲動物処理について・被害対策について

・観光行政について・産業・創業支援センターについて. 「まち・ひと・しごと創生総合戦略｣について

・地方創生交付金事業について・ふるさと応援寄附金事業について・江川海岸の観光対策・大型商業施

設の進出(大型商業施設の波及効果・経済の活性化・交通量の増大)について

４．広域行政に関する質問

・君津地域広域廃棄物処理事業について・火葬場の侵人経路について・水道事業の統合広域化について

５．安全安心な街つくりに関する質問

・LED 防犯灯整備事業について・防犯活動について・オスプレイ関係(整備拠点化・交付金の性質・地域

的な負担)について・道を照らす灯りについて・災害に強い まちづくりについて

６．健康増進に関する質問

・市民の健康維持のために・健康マイレージ事業について・健診室について・糖尿病の予防と対策につ

いて・市民の健康面の課題について・木更津市の子どもたちの体力増進について・木更津市の体力づく

りイベントについて

７．障害者福祉施策に関する質問

・就労支援施設について・あけぼの園について・身体障害者福祉センターについて・障害者への理解の

取り組みについて

８．高齢者福祉施策に関する質問

・予防施策の展開・支援制度の現状・成年後見支援センターについて

９．市民活動支援に関する質問

・市民活動支援センターについて

10. 市役所等の土地建物と職員及び組織に関する質問

・旧学校予定地について・江川運動場周辺の活性化について 一調整区域での市街化・新庁舎について

・区画整理( 千束台・金田西) について・職員について・組織について・市庁舎整備について ．｢教育・

文教施設｣の再配置について・あづま交通公園の有効利川について

11．金田バスターミ ナルに関する質問

・報道について・各方面の乗り入れについて・ハブ化について・高速バスによる活性化( 道路の現状・

運用の目途・将来の希望)について

12．ちばアクアラインマラソン等スポーツイベントに関する質問

・アクアラインマラソン(地元優先枠 一周知の方法)について・第１回木更津トライアスロン大会について

・東京オリンピックパラリンピック誘致について・スポーツイベントの成果と課題について

13. 収税に関する質問

・国民健康保険制度について

14. 人口増進に関する質問

・きさらづ未来活力創造プランについて ．｢木更津っ子を育むまち｣について ．｢にぎわいが循環するまち｣

について

15. 消防行政について

・機能別消防団の進捗について



平成29 年度における行財政運営に関する要望書を
渡辺市長に提出を致しました。

要 望･|　 財 政 健 全 化 に つ い て

０)j 大 胆 な 行 政 改 革 を 進 め

，

行 政 サ
ー

ビ ス を

維 持 し な が ら 歳 出 の 削 減 を 進 め る こ と

肇 望2j==:l

一

万 交. 通 イ ン フ ラ 卿 有 効 活 用 に ？ い て

姉) 岸 庸 才 リ ヤ ピ
ッ タ

岑 葡 提 とI し た 本 吏 津 飛

行 場 り 官 民 共 同 利 用 を 研 究 ず る1 ご と 丿 ＼

／.I　･･.I･ ） …… ……1.1' … …… ……I ………I=･'.I° :li･.　　犬･　　　ll･･ χ………I………:…… …　 ・ ………'
‘I

(2) 木 更 津 港 の] ク ル 紆 ズ 船 寄 港 を 念 頭 岫 厦･ い

.･‥‥‥‥ ‥ ‥‥‥‥ ‥‥　　　 ‥‥ ‥　, ‥ ‥‥,‥‥‥:.II　　　 ・.･ 八　IIχ.･.I.I. ･.･･,..　………… …

………
…
か

万
梅 設 整 備 と 海

り
皺 脊 有 効 活 用 す 岑 岑 ﾋﾞﾚ

..･.･...･･.11.1 .･.ｙT　　　　 ゝ. ・　Ｉ-. ･･- .'I II
ゝ.　　　.I.. ●1 ●･.･I･ ･ ･....･I ' ‘･.●･.

( 肘 す: 瓦 内 房 線 巌 根 駅 φ バ リ ノデ プ リ ÷ 化 と 全

●･I･　　!･Is　　　　　.|.I･･.　II　　　　　II　 ・　 －･“●●　I●i･I ‰‰　　　　　, l･　-･ ‰･I･ I●.I･　 ・　　　･I･･　 ■,　 ■■■
快 速 列 車 の 停 止 涜 実 現 す る･ 仁 志 宍

…
…J……

…

…:;･･:J｡Jli,･,･11Jj:

●●　　.　I　　　　　　 ●･●･●:II･.･･ III●≒･.　　　　　I ● ,I.･..'.!　･ !.●.●●　I.I‘ ..

(4)I ケ グ ァ ラ イ ン 宍 聯 切 木 更 津 ド 金 田 聞 に 新

･･ ●I●　I ･ .･‘ 1. .･　.'1.11　　　SI･,..I　I･･･l'I･･

た な 停 車 場 を 浪 破 子 ぷ と. と
……1
……]ﾑ

…

…

……2.ｿ……二]

ﾂﾞ

……J

・　･.･I r.･I ･゙ ･i l　l　　,.･'I･1111. ･･ .　.･　･ ･ .'lll.

要 望 ３　 江 川 総
１ 轟

識
必 蜃 幽i/= 匍i

目 に
ら11 ｔ

(1) 江 川 総 合 運 動 場 を 早 期 に 整 備 す る こ と

F芒
１。これからの予算編成について

中 歳入について

(2) 歳出について

２．指定管理者制度について

出 れまでの指定管理者制度について

(2) 今後の指定管理者制度について

３．木更津金田バスターミナルについて

中 ターミナル利用状況について

(2) 施設について

４．金田西地区区画整理について

中 売り出し区画について

5 ．農林水産業について

中 農業について

(2) 漁業について

６.市長の政治姿勢について

中 平成２８年度の市政運営について

(2) 平成２８年度当初予算(案)について

７．市庁舎の分散移転の検証について

中 分散の意見について

(2) 不測の事態時について

８.火葬場について

中 これまでの経緯について

(2) これからの課題について

９.インフラ整備について

中 金田総合高速バスターミナルについて

(2) 道路整備について

(3) 中野畑沢線について
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10．教 育行政 につ いて

山 教育振 興基 本 計画 につい て

(2) 中郷小 中学 校 につい て

11．こ れから の 消防につ いて

山 消防団 の課 題 につ い て

12．水道 事業 につ いて

(1) 水 道事業 の 統合 広域化 につ い て

13．地 域社会 の変化 と 福祉課 題

中 高齢者のニーズの広がりへの対応について

14．農業 振興 地域 の指定 のあ り方 につ いて

中 農業 振 興地域 の問題 につい て

(2) 農業 振 興地 域 の 上 地 活 用 につ い て

15 ．財政運 営 につい て

中 財政 状況 につ いて

(2) 市 債 につ い て

(3) プ ライ マリ ー バラン ス につ い て

(4) 市 税収 入の見 通し につ いて

16．君 津 中央病 院に つい て

中 子供 の夜 間診 療 につ い て

17．アク アライン 連 絡道 下につ い て

中 現状 につ い て

18．木 更津 市公 設市 場につ いて

山 運 営 につ い て

(2) 建物 につ いて

19．木 更津 市の 産業 につい て

中 全 体の産業 について

(2) 農林 水産関 係 につい て

20．自然 環境 の 保全 につい て

叫 小櫃 川河 口干 潟 につ い て
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皆様からの負託を頂き市議会議員としての

活動も旱いもので2 期6 年目の活動をさせて頂いております。1年

目より2 年目と経験を重ねさせて頂く中で､ 地域の方々から声をか

けて頂く機 会も増え､ 多岐に渡る責重なご 意見やご要望をお伺い

する事が叶う様になり活動の糧とさせて頂いております。近年､ 木

更津市は全国で稀にみる人口増加や市税収入の増加となっており

ます。一方で子育て環境では保育所の待機児重や学校区域の編

成、また社会資本の老朽化に伴う再整備や再編成と、20 年30 年

後を見 据えた取り組みを示している中､子育てや次世代への負担

軽減の為に何が出来るのかと思考しつつ活動させて頂いておりま

す。一朝一夕に解決しがたい様々な問題がありますが､引き続き子

育て責任世代の議員として責任を持って活動をしていきます。

私は、レインボープラン(7 つのマニユフェス

卜)のうち､本年は汀江川総合運動場の早急な整備及び拡張j､｢ 子育

て支援の充実｣ に特に力を入れてまいります。江川総合運動場内の陸

上競技場(400M 夕づ ントラック)は､12 月議会において､市より､平

成31 年度供用開始を目指すという回答を得ることヵ で゙きました。これ

で、東京オリンピック・パラリンピックのキャンプ誘致に向けた取り組

みを加速させることができます。実現すれば､ 他のレインボープランで

ある、｢木更津駅周辺の活性化｣、F市民の皆様の運動意欲の向上｣、

｢健康寿命の延ｲ申｣等々につながるものと期待しております。

｢子育て支援の充実｣では、待機児童の解消はもちろんのこと、子育

てに悩む保護者の皆様の支援に一つの場所で総合的に当たる機関

として､(仮称)子ども成長支援センターの早期開設に向け､精一杯努

力してまいります。市民の皆様の一層のご支援をお願いいたします。

回 謡i 扱白と駐祠


	page1
	Copied Bookmark
	page1

	Copied Bookmark
	page1

	Copied Bookmark
	page1


